

05.06.2011 : 7. und 8. ADAC Clubslalom Bremerhaven

Endlich im vierten Jahr in denen SCB den Clubslalom veranstaltet, hatte der Wettergott erbarmen mit dem Veranstalter und den Fahrern. Bei super Wetter hat der Tanz um die Pylonen und den Bordsteinen Spaß gemacht. Es baute sich sehr viel Grip auf, die Reifen hatten eine sehr gute Temperatur und man konnte richtig Gas geben ohne, dass man abflog. Nur wenn das Fahrzeug nicht die richtige Einstellung hatte, kann es leider passieren, dass ein Fahrzeug über die Bordsteine schoss.

Wolfgang Lammers, wie voraus zu sehen war, sicherte sich wieder einmal in beiden Veranstaltungen den Klassensieg. Er konnte sich in der ersten Veranstaltung mit einer Zeit von 1:21,87 vor Timo Broda, der eine Zeit von 1:23,91 hatte, durchsetzen.

Ich konnte mich in beiden Läufen verbessern und bin in der Vormittagsveranstaltung 3. von 5 Startern geworden. Benjamin Luth, auf seinem Golf 2, musste leider aus jedem Lauf eine Pylone mitnehmen und das brachte ihm 6 Strafsekunden ein, sodass er sich auf dem 4. Platz befand.

Christian, unser Newcomer, konnte sich in beiden Läufen auch noch mal stark verbessern, wurde aber letztlich 5., wo er allerdings sehr zufrieden mit war.

Nach der Mittagspause ging es zügig weiter mit der Nachmittagsveranstaltung, wo Stefan Kruse auf seinem Ferrari F 480 eine super Zeit von 1:13,97 fuhr, dachten wir alle schon „Das ist die Tagesbestzeit“, aber Maximilian Schneider auf seinen Opel Speedster, legte eine Zeit von 1:10,40 hin. Noch einmal einen herzlichen Glückwunsch, denke ich doch, von allen Teilnehmern.

Klasse 2a - wiederum mit 5 Teilnehmern, wie erwähnt . Wolfgang fuhr auf seinem Käfer, eine 1:20,16, Timo eine 1:25,97, Benjamin eine 1:27,51 und ich fuhr eine 1:27,79, was wirklich sehr eng war und ich mich kurz im Lenkrad vergriffen habe und mich dabei leicht am Finger verletzt habe. Christian hingegen meinte ,dass das Wetter schön sei, Startgeld bezahlt, dreh ich doch mal ne extra Runde und somit wieder den letzten Platz einnehmen musste mit einer Zeit von 1:65,55.

Aber in der Gesamtwertung im NWD Cup liegt Christina nun auf Platz 4, Wolfgang auf dem Ersten Platz und ich mit ca. 50 Punkten weniger hinter Wolfgang auf dem 2. Platz.

Aber ich sage mir „ Am 13.10. 2011 wissen wir wirklich, wer vorne steht“ und so geben wir weiterhin unser Bestes.

Nun haben wir eine 4 wöchige Pause und dann geht's zum 21. Küstenslalom und 7. Hamme-Slalom.

Dem Team Jabs Motorsport mit Heinz und Dennik, noch mal viel Erfolg in Dölln und allen ein frohes Pfingstfest.

Gruß Dieter